

ABSTRAK

Setiap badan usaha yang *go public* diharapkan dapat menerapkan keputusan keuangan, yang meliputi keputusan investasi, keputusan pendanaan, dan kebijakan dividen dengan baik atas keuntungan yang diperoleh agar nilai badan usaha meningkat, sehingga kemakmuran para pemegang saham dapat ditingkatkan.

Penelitian kuantitatif ini bertujuan mengetahui: (1) Pengaruh langsung profitabilitas terhadap keputusan investasi, keputusan pendanaan, dan kebijakan dividen. (2) Pengaruh langsung keputusan investasi terhadap keputusan pendanaan, kebijakan dividen, dan nilai badan usaha. (3) Mengetahui pengaruh langsung keputusan pendanaan terhadap keputusan investasi, kebijakan dividen, dan nilai badan usaha. (4) Pengaruh langsung kebijakan dividen terhadap keputusan pendanaan, keputusan investasi, dan nilai badan usaha. (5) Pengaruh tak langsung profitabilitas terhadap nilai badan usaha melalui variabel *intervening* keputusan keuangan yang terdiri dari keputusan investasi, keputusan pendanaan, dan kebijakan dividen.

Penelitian ini termasuk *explanatory research* dan menggunakan pendekatan *positivism* serta mengajukan hipotesis. Data utama yang digunakan adalah data sekunder tahun 2004-2007 yang diperoleh dari ICMD (2006-2008). Teknik analisis data menggunakan *Multi Stage Regression (Path Analysis)*.

Hasil penelitian atas 15 emiten yang *go public* di BEI bukan bank dan BUMN, memiliki ekuitas, laba positif, dan nilai badan usaha positif, serta membagikan dividen tunai kepada para pemegang saham untuk kurun waktu 2004-2007 adalah: (1) Profitabilitas mempunyai pengaruh langsung yang signifikan terhadap keputusan investasi, keputusan pendanaan, dan kebijakan dividen. (2) Keputusan investasi mempunyai pengaruh langsung yang signifikan terhadap keputusan pendanaan, keputusan dividen, dan nilai badan usaha. (3) Keputusan pendanaan mempunyai pengaruh langsung yang signifikan terhadap keputusan investasi dan kebijakan dividen, sebaliknya tidak mempunyai pengaruh signifikan terhadap nilai badan usaha. (4) Kebijakan dividen, atau pemberian dividen tunai mempunyai pengaruh langsung yang signifikan terhadap keputusan pendanaan, keputusan investasi, dan nilai badan usaha. (5) Profitabilitas tidak mempunyai pengaruh tak langsung yang signifikan terhadap nilai badan usaha melalui variabel *intervening* keputusan keuangan yang terdiri dari keputusan investasi, keputusan pendanaan, dan kebijakan dividen.

Kata kunci: Profitabilitas, keputusan keuangan, keputusan investasi, keputusan pendanaan, kebijakan dividen, nilai badan usaha, *return on investment*, *price earning ratio*, *debt to asset ratio*, *dividend payout ratio*, dan *price to book value*.